

sion des amerikanischen Imperialismus. Sie begrüßen die Einstellung der verbrecherischen Bombardierung der DRV und die Teilnahme der Nationalen Befreiungsfront Südvietnams (FNL) an den Pariser Verhandlungen. Sie betrachten dies als wichtigen Sieg des aufopferungsvollen Kampfes des vietnamesischen Volkes, der brüderlichen Hilfe der Sowjetunion, der anderen sozialistischen Staaten, der nationalen Befreiungsbewegung und aller fortschrittlichen Kräfte der Welt.

Beide Delegationen bekräftigen ihre aktive Solidarität mit den Völkern, die im Kampf gegen Imperialismus, Kolonialismus und Rassismus stehen - insbesondere mit den Völkern Angolas, Mocambiques und Südafrikas sowie den arabischen Völkern in ihrem gerechten Kampf.

Während der Gespräche, die in einer brüderlichen Atmosphäre verliefen, kamen die Delegationen der SED und der PAIGC überein, die Beziehungen zwischen den Parteien, ihre Zusammenarbeit auf allen Ebenen, die den gemeinsamen Kampf gegen den Imperialismus und Fortschritt ihrer Völker angehen, weiterzuentwickeln und zu vertiefen.

Berlin, den 17. November 1968